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LIÇÃO 231 - PARA REUNIÕES DE CÉLULAS/PEQUENOS GRUPOS                
 
- QUEBRA GELO: Para você o que seria mais precioso a ser restituído na vida de uma pessoa? 

- ADORAÇÃO: “Adorar é orar, é dizer quem Deus é. Escolha músicas apropriadas para esse fim”.                

- MEMORIZAÇÃO DAS ESCRITURAS: João 11.25-26 

 
SÉRIE EVANGELISMO: RESTITUIÇÃO  - JOÃO 11:1-6,17-44 
 
INTRODUÇÃO:  

Muitas vezes as perdas atingem nossas casas trazendo tristeza e até desespero. Situações 

maiores que nos parecem não ter reversão, a não ser por um grande milagre de Deus. Hoje vamos 

aprender sobre restituição e veremos o que a história de Lázaro e sua família tem a nos ensinar. 
 
1. DEUS TEM O SEU TEMPO E SUA MANEIRA DE AGIR - JOÃO 11:1-6,17 

- Jesus era amigo daquela família por isso quando Lázaro adoeceu mandaram chama-lo, porém, 

Ele  demorou a  ir e Lázaro morreu.   

- Às vezes ficamos confusos porque Deus demora a responder ou não responde. 

- O nosso papel é continuar buscando, até que Ele faça algo. Ele é fiel e fará o melhor no tempo 

certo. 
 
2. O AMOR DE DEUS NÃO PODE SER MEDIDO PELA AUSÊNCIA DE PROBLEMAS - JOÃO 11.5,32-36.  

- Marta e Maria estavam confusas quanto ao amor de Deus e ao receberem Jesus falavam 

palavras que demonstram esta incompreensão. Porquê Ele demorou tanto? Porquê deixou Lázaro 

morrer? 

- Muitas vezes estamos em situação semelhante, por não entendermos os caminhos de Deus 

duvidamos do seu amor e do seu poder e enquanto agimos assim, tardamos em receber os 

milagres. 
 
3. A FÉ É A CHAVE QUE ABRE A PORTA DO SOBRENATURAL EM NOSSAS VIDAS - JOÃO 11.21-22, 

40.  

- Não temos que entender o que Deus faz, temos que crer. A fé é o único meio para os milagres.  

- Se quisermos ver a restituição daquilo que perdemos, precisamos exercer fé. (leia Hebreus 11.6) 
 
4. PRECISAMOS REMOVER OS IMPECILHOS PARA QUE OS MILAGRES ACONTEÇAM - João 11.38-44 

- Existem atitudes e coisas que Deus não vai fazer por nós. Jesus mandou que tirassem a pedra 

que fechava a sepultura de Lázaro. Ele poderia fazer isto, mas não fez. 

- Ele não o fez porque há sempre uma responsabilidade que cabe aos homens. Exemplos: Se um 

casamento ou relacionamento está rompendo, ou se os negócios, a saúde não vai bem, etc. Deus 

não vai mudar nada, sem primeiro fazemos algo “expressarmos a nossa fé”. Leia Hebreus 12.1-2 
 
CONCLUSÃO 

Ainda que não compreendamos a maneira como Deus está fazendo as coisas, precisamos crer e 

perseverar. Lembre-se que a fé é a chave e esta fé se manifesta em atitudes da nossa parte. 

Precisamos orar, buscar a Deus e “remover a pedra”; nos livrar dos obstáculos que estão entre nós 

e o Senhor, se fizermos assim, a restituição virá. 

  
EVANGELISMO - APELO: Faça um apelo para a salvação e para consagração de vidas! 

VISÃO: Faça contato, ore uns pelos outros, encontre com o discípulo e evangelize.                          

MISSÕES MUNDIAIS: Ore pelos líderes do Brasil, pela paz de Israel e por Pr. Prem, família e ministério na índia.  
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